

## 福地地区会議及び福地地区交流センター運営協議会合同会議を開催しました！

8月30日(火)、今年度第1回目の合同会議が開催されました。

コロナ禍もあり、少々遅めの開催となりましたが4月から行っている交流センターの活動について、事務局より報告がありました。

また、ハード事業の要望やこれから行われる事業についての協議が活発に交わされました。

横手市で活用を進めている各種補助金の情報提供や、マイナンバーカード作成の推進について等盛りだくさんの会議内容となりました。



## 9/8(木) 文化遺産探訪

～由利本荘市矢島方面～



今年度の文化遺産探訪は、由利本荘市方面に行ってきました。

残暑厳しい日でしたが、赤田の大仏をはじめ、隣接市にも素晴らしい社寺仏閣が多くあることに驚きの連続でした。

由利高原鉄道に乗り、矢島駅に到着の後は『矢島見どころ案内人』の方々に案内をお願いし、町内をゆっくり散策してきました。

龍源寺は境内墓地を含め約6千坪ほどあり、郷土史に登場する人物の墓地も多く現存していて、敷地内の手入れはとても良く行き届いて見事でした。

土田家は、十七世紀の建物と推定されており、昭和48年に国指定の重要な文化財に指定されました。

現当主の25代目が気さくに質問に答えてくれたり、現天皇陛下が皇太子時代にご視察された様子などを聞き貴重な体験をすることができました。



# 2022防災講演会



**日時** 10月16日(日) 10:00~11:30

**会場** 福地コミュニティセンター 体育館

**講師** 気象予報士 和田 幸一郎 氏

今年度の防災講習会は、『秋田の気象災害と防災』と題して、気象予報士でAABのお天気キャスターでも有名な、和田幸一郎氏をお招きして、防災について学びます。

9月29日付け別紙全戸配布のチラシにてお知らせしていますので、ご近所お誘いあわせのうえ是非ご参加ください。

## 空き缶の回収状況について

地域の皆さんのご協力により、集積された空き缶も延べ268kgを回収させていただきました。これからも引き続き、スチール・アルミの分別にご協力いただきながらよろしくお願いします。

## スズメバチの巣駆除しました!

福地簡易郵便局入口（体育館入口南側）にスズメバチの巣が見つかりました。

まだそんなに大きくなってはいなかったものの、早めの駆除をしました。この時期まだまだ蜂は元気です。みなさんも十分注意して下さい。



## ボッチャ

先日、雄川大学で行われていた『ボッチャの体験会』に参加してきました。

東京パラリンピックで日本がメダルを獲得し、一躍注目されたスポーツです。

ルール説明を聞き、早速ボールを投げてみましたが駆け引きも面白いし、なにより道具が簡易で子供から高齢者まで楽しめる生涯スポーツだと感じました。

福地地区交流センターでも、要望があれば購入し地区的皆さんに是非楽しんでもらいたいと考えています。集落の皆さんや、お友達同士でも気軽に集まってやってみませんか？

まずは、交流センターまでお問合せください。



## ホッとタイム

8月下旬、地域の方が『こんな珍しいの収穫できたんだよ～！』と言って、わざわざふくふく館に見せに来てくれました。よく見ると、六つ子のナスでしたが長年野菜作りしても初めてとのこと。作ろうと思ってもなかなか作れませんが自然の恵みは凄いです！



## 地域の話題

## ふくち共助組合

このほど、高齢者を対象とした生活支援活動団体に対し、みずほ教育福祉財団から『老後を豊かにするボランティア活動資金事業』として10万円が贈呈されました。

冬期間の雪降しをはじめ様々な活動で、今や地区にとって重要な団体となりつつある『ふくち共助組合』に有効な活動資金として活用してもらい、これからも益々福地を支えてもらいたいと思います。

